

---

Montevideo, junio de 2021

A Mercedes Perez  
Directora de Escuela de Enfermería  
Universidad de la República

A través de esta comunicación le hacemos llegar a usted, a estudiantes que estén realizando sus prácticas y a egresados la invitación para participar de las teleclínicas ECHO "Bienestar de los equipos de salud".

Este programa se ofrece como oportunidad para discutir, en base a viñetas de situaciones clínicas, los temas de duelo o enfermedad de un compañero, fallos en los recursos de afrontamiento del estrés y estrategias de manejo, efectos duraderos del agotamiento en el equipo de salud y otras situaciones que se afrontan en los centros de salud. Se trata de espacios de reflexión y de reparación.

La actividad es un programa de Proyecto ECHO Uruguay. Una iniciativa de la Facultad de Medicina, Universidad de la República, en conjunto con el Instituto ECHO, Universidad de Nuevo México para democratizar la atención médica. Tiene como objetivo expandir la capacidad de brindar mejor asistencia para enfermedades frecuentes y complejas en áreas rurales y en lugares alejados de los centros asistenciales y de los especialistas, así como monitorear los resultados. Ha sido declarado de interés ministerial y nacional y cuenta con apoyo de MSP, ASSE, FNR, FEMI, SMU, ANM, Programa Salud.uy y WGO.

---

En próximo correo electrónico enviamos la invitación, agradeciendo se pueda distribuir en su comunidad. Quedamos a la orden para responder cualquier consulta.

Sin otro particular, saluda atte:



---

Prof. Dr. Henry Cohen  
Director de Proyecto ECHO Uruguay